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ФОРМИРОВАНИЕ КОММУНИКАЦИОННЫХ КАНАЛОВ НА ОСНОВЕ 

МОТИВАЦИОННОЙ ТЕОРИИ А.МАСЛОУ 

 

В статье предложен системных подход формирования спроса на товары (услуги) на  

потребительских рынках товаров сезонного и пассивного спроса. Рассматриваются различные 

виды коммуникационных каналов, способных воздействовать на определенный мотив с целью  

развития  потребности в приобретении данных товаров, тем самым увеличив на них спрос. 

Приводится пример формирования инструментов продвижения товаров на основе 

мотивационной теории А.Маслоу.  

Ключевые слова: мотив, коммуникационный канал, товар сезонного спроса, услуга 

пассивного спроса, теория А.Маслоу  

Табл.2. Рис. 1.Библиограф.: 4 назв. 
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FORMATION of COMMUNICATION CHANNELS BASED on the MOTIVATIONAL 

THEORY of A. MASLOW 

 

The article offers a systematic approach to the formation of demand for goods (services) in 

the consumer markets of seasonal and passive demand goods. Various types of communication 

channels are considered that can influence a certain motive in order to develop the need to purchase 

these goods, thereby increasing the demand for them. An example of the formation of tools for 

product promotion based on the motivational theory of A. Maslow is given.  

Keywords: motive, communication channel, seasonal demand product, passive demand 

service, Maslow's theory 
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